
 
 
 

          
 
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
CONS. CIRC.LE  N. 50/2012     
        
          

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 15 MAGGIO  2012 

 
 

nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con 
convocazione  ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della 
Circoscrizione Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO  FRUSCIONE SATURNINO 
BARBIERI  GARCEA SCAGLIOTTI 
BORIO  GENCO SCAVELLO 
CATIZONE IATI’ SCIRETTI 
COSTA LEDDA TKALEZ 
DE GASPERI MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
D’ALARIO RASO  
 
La  Presidente Nadia CONTICELLI  e il Consigliere Anziano Numinato LICARI. 
Risultano  assenti i  Consiglieri: SCAVELLO   
In  totale  n.  24 Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott.Paolo CAPOLONGO  per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “SOLIDARIETÀ CON I LAVORATORI DELLO 
CSEA”. 
 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
Ordine del Giorno 

 
Solidarietà con i lavoratori dello CSEA 

 
Il Consiglio di Circoscrizione  

PREMESSO 
Che ha approfondito le conoscenze sulla questione relativa alla condizione della società 
partecipata parzialmente dal Comune denominata CSEA nella Commissione del 5 aprile ’12; 

 
CONSIDERATO  

- Che la situazione fallimentare crea forte preoccupazione per gli effetti 
sull’occupazione e per le conseguenze nel campo della formazione che si verranno a 
creare; 

- l’offerta formativa dello CSEA è rivolta soprattutto a fasce sociali fragili; 
- nel nostro territorio è stata sempre attiva la collaborazione fra lo CSEA e le varie 

agenzie formative considerando il valore aggiunto dell’offerta; 
 

ESPRIME 
Forte preoccupazione per il futuro dello CSEA; 

 
CHIEDE 

Al Sindaco e all’Assessore competente che: 
- vengano esperite tutte le possibilità per salvare i posti di lavoro e le professionalità 

nel tempo acquisite; 
- che si completino i corsi iniziati; 
- che siano individuate le cause e le responsabilità dell’attuale situazione e messe in 

atto tutte le azioni possibili per recuperare l’eventuale maltolto. 
 
 
Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: LICARI – SATURNINO  
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese. 
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI   22 
VOTANTI   22 
FAVOREVOLI  22 
CONTRARI  / 
ASTENUTI  / 
 
La proposta è approvata 
 
 


